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St-Jean de Brébeuf, Je 12 novembre 2015, 

Bonsoir m. le président, bonsoir mme la commissaire. 

Je suis Nathalie Carrier co-propriétaire d'une entreprise acérlcole. 

Dans les lignes qui suivront j'émettrai mon opinion sur J'énergie éolien en général, sur le projet 

Mont Ste-Margueritte ainsi que sur les aspects positifs de ce dernier. 

D'abord l'énergie éolien : 
Je crois qu'utiliser le vent pour produire de l'électricité est une belle alternative, une énergie 

verte (propre), pour pallier à l'eau qui se ra rifle, par exemple. Diversifier nos sources de 

production d'énergie nous outille ê affronter les changements climatiques ou d'autres 

problématiques. 

Le projet Ste-Margueritte : 

le projet Ste-Margueritte est monté de filcon très rigoureuse ; plusieurs équipes se succèdent 

sur le terrain : que se soft pour la protection des oiseaux, pour contourner les cours d'eau ou les 

milieux humides, pour minimiser les Impacts sur la coupe d'érables ou sur le système de 

tubulure existant. Je voudrais d'ailleurs souligner le travail remarquable des promoteurs; tant 

dans leur disponibilité que dans leur flexibilité en général, mais particulièrement pour 

l'Industrie acérlcofe. Ce type de projet n'est pas Improvisé; If est soumis à des lofs strictes, par 

exemple la CPTAQ. 

Ce projet est soucieux de l'environnement, mals également des gens autant des propriétaires 

que de l'ensemble de la population. La tribune de ce soir en est un bon exemple. 

Les aspects poslttfs du projet : 
C'est une occasion en or pour développer nos réglons: 

L'amélioration des rangs des érablières favorisant les déplacements, dans un 

premier temps. Puis permettant, par la suite de faciliter le déroulement des services de 

déneigement ou le développement des réseaux électrlques .... (cellulalre,internet) .Ces services 

étant souvent problématiques dans nos cabanes~ sucre. 

Les retombées économiques d'un projet de cet envergure sont à considérer. Les 

emplois créés en excavation, en montqe des structures. C'est également toute l'économie 

locale qui en bénéficiera : restauration, slte,garage ... 
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Pensons à la dizaine d'emplois permanents. 

Peut-on dire non à 750 000$ par année pendant une vingtaine d'années. C'est énorme pour nos 

petites municipalités. 

Merci. 
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